

## (5) 畜産物の生産

県内の代表的な産地は、牛では北杜市高根町・長坂町や富士河口湖町富士ヶ嶺地区、豚では甲府盆地で、広い牧場や畜舎(家畜の家)を使って、飼われています。

近年では、「甲州牛」「甲州ワインビーフ」や「フジザクラポーク」、「甲州地どり」など、工夫した餌や飼い方をした山梨県だけの特色ある、おいしい畜産物をつくることに力を入れています。

また、たくさんの牛や豚などを飼うことから、粪や尿の処理も大切です。多くは、十分にかわしたもので肥料として野菜や果物をつくる時に使われています。



## (6) 花の生産

山梨県の花は、気候や標高のちがいを生かしながら、いろいろな所でたくさんのがつくられています。

笛吹市御坂町のバラや、同八代町の菊、甲府市のスターチス、南アルプス市や、富士河口湖町のシクラメンはよく知られています。

15年位前から、北杜市高根町・大泉町などの標高の高い所で、夏のすずしさを生かしたコチョウランやシンビジウムの生産がふえています。大変品質がよいことから、都会の消費者にとても喜ばれています。

また、富士山や八ヶ岳のふもとでは、ビオラやマリーゴールドなどの花だん用苗もつくられています。

山梨県立「フラワーセンター」をはじめとする花の公園には、県外から多くの観光客がおとずれています。

### ●山梨県オリジナルの花



### ●山梨県でつくられている代表的な花

